



Los premiados posan con los galardones, que se entregaron en tres categorías. L. O.

Dos IES galardonados en los Premios 25 de Noviembre

► El instituto San Isidoro de Cartagena y el Felipe II de Mazarrón recibieron uno de estos galardones que distinguen la lucha contra la eliminación de la violencia de género

L. O.

Los institutos de Educación Secundaria San Isidoro de Cartagena y Felipe II de Mazarrón que fueron propuestos por sus respectivos ayuntamientos, han sido distinguidos este fin de semana por su labor pedagógica desde la docencia para la erradicación de la violencia contra las mujeres. Las numerosas actuaciones de prevención y sensibilización llevadas a cabo por los centros, dirigidas a

toda la comunidad educativa, les han hecho merecedores de esta distinción.

El premio que reconoce a personas o instituciones que han destacado en la detección, coordinación y atención en la lucha contra la violencia hacia la mujer en el ámbito local se otorga a la Unidad Contra las Redes de Inmigración y Falsedad Documental (UCRIF) del Cuerpo Nacional de Policía, por el trabajo que re-

alizan en su lucha contra la trata de seres humanos, muy especialmente contra la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual.

Además, se reconoció a María Vicenta Alcántara López por su «excelente trabajo» como psicóloga en la Asociación 'Quiero Crecer', en el Servicio de Atención Psicológica para los Menores Expuestos a Violencia de Género (Sampsex), así como por su es-

fuerzo en visibilizar que la violencia de género no sólo se ejerce sobre las mujeres, sino también sobre sus hijos, con especial atención cuando son menores de edad. Alcántara López es doctora en Psicología y profesora asociada de la Universidad de Murcia. Como especialista en terapias alternativas con animales, desarrolla el 'Proyecto Toy', en el Centro de Emergencias para mujeres víctimas de la violencia.

Los alumnos más creativos de la Región

► LOS PREMIOS DE LA X OLIMPIADA DE CREATIVIDAD se entregaron este fin de semana. La ganadora fue Ana María Aparicio, del CES Samaniego (Alcantarilla). La segunda clasificada fue Andrea García, del CES Samaniego, y el tercer clasificado, Juan José Jerez, del CIPF Carlos III (Cartagena). Los galardones fueron entregados por la directora general de Investigación, María Isabel Fortea, el director de la Fundación Séneca, Antonio González, y el profesor de la UMU Francisco Javier Corbalán. El concurso incentiva el emprendimiento mediante la creatividad, y está organizado por el CEEIM, adscrito al INFO, en colaboración con la Facultad de Psicología, y financiado por la Fundación Séneca.



L. O.

La Comunidad renueva el programa para fomentar la educación para la salud en la escuela

► La convocatoria para nuevas adscripciones y renovaciones de colegios está abierta hasta el 4 de diciembre

L. O.

La Consejería de Educación y Cultura, en colaboración con la Consejería de Salud, lleva a cabo una nueva edición del programa 'Educación para la Salud en la Escuela', dirigido a los centros educativos de la Región de Murcia que imparten Educación Infantil, Primaria, Secundaria, Educación Especial y de Personas Adultas.

Se trata de un proyecto que pone en valor la importancia de fomentar estilos de vida saludables en la infancia y la adolescencia y aporta herramientas para que los alumnos adquieran conocimientos y aprendan habilidades para la conservación y promoción de la salud.

En este ámbito, el Programa de Educación para la Salud en la Escuela se convierte en «el marco referencial prioritario en los centros educativos de la Región de Murcia para convertirlos en 'escuelas promotoras de salud', no solamente para la obtención de un bienestar físico, sino también de un equilibrio afectivo y emocional en un medio social saludable», explicó el director general de Innovación Educativa y Atención a la Diversidad, Carlos Albaladejo.

Es un programa con un contenido muy amplio y ambicioso que abarca todas las áreas de la educación para la salud: ambiental, higiénico-sanitaria, alimentación, educación emocional o afectivo-sexual, entre otras. Su objetivo es fomentar la participación de todos los sectores de la comunidad educativa (padres, profesores, alumnos, profesionales de la salud y otras instituciones) y pretender instaurar un Plan de Salud personalizado en cada centro, adaptado a las circunstancias particulares y que dé solución a sus demandas.

Albaladejo subrayó que «el programa se ha adaptado a la situación creada por la covid-19, incorporando entre sus objetivos la prevención del contagio de infecciones, el fomento de las actividades al aire libre o en espacios abiertos y la ventilación de las aulas».

El plazo para la adscripción o renovación permanecerá abierto hasta el 4 de diciembre a través de <https://sede.carm.es>.